

Dice Lic. Peña Flores:

El Propio PDC Provoca la Desestabilización

La desestabilización del Gobierno la provocan los mismos dirigentes de la Democracia Cristiana, quienes se mantienen en pugna interna, al disputarse el poder, expresa el Lic. Raúl Peña Flores, diputado de ARENA.

Algunos funcionarios de gobierno han dicho las extremas derecha e izquierda se han "puesto de acuerdo para desestabilizar al Gobierno", pero la verdad es que son ellos mismos los que logran el efecto debido

a sus desacuerdos y pésima programación gubernamental, agrega.

Los supuestos movimientos confabulados entre la derecha e izquierda son fantasmas que sólo existen en la mente de los dirigentes del partido oficial.

La reacción del pueblo ante esta demagogia y la crisis que ha provocado — señala el Lic. Peña Flores— se evidencia con la serie de paros de empleados públicos, con marchas y manifestaciones

de sectores agropecuarios y señoras de los mercados, entre otros. Ejemplo, están los paros en Hacienda, MAG, ANTEL, Correos, MOP, ISTU, y por la manifestación que hicieron las cooperativas agrícolas, quienes dieron su apoyo político electoral a la Democracia Cristiana. Actualmente estos sectores están defraudados porque no les cumplieron las pro-

—Favor pase a la página 92.

Decretada la Detención Provisional de Guirola

Fue decretada la detención provisional de Damián Guirola Kurtz, por "comercio de niños", según la resolución del Juzgado 6° de lo Penal de San Salvador, conocida ayer al mediodía.

Guirola se encontraba en Estados Unidos, en donde supo —según lo ha revelado— que dos parientes suyos se hallaban presos en San Salvador para mien-

tras él se presentaba a las autoridades. Al llegar al Aeropuerto El Salvador, Guirola se entregó a los agentes policíacos que allí se encontraban.

En las investigaciones efectuadas contra Guirola aparecen 32 niños de los cuales fue intermediario — según lo ha dicho— entre el Juzgado Primero Tutelar

—Favor pase a la página 66.

Desgobierno Pedecista Deteriora la Economía

El deterioro económico del país se debe al desgobierno del Partido Demócrata Cristiano en año y medio que tiene de estar en el poder, afirma el Ing. Félix Canizáles.

"Si no ganamos la guerra económica no ganaremos la paz en nuestra Patria", agrega el diputado de ARENA por el departa-

mento de Santa Ana.

El desempleo en el país es alarmante y eso nada viene ayudar a la guerrilla y a los amigos del marxismo aquí en nuestro país. Si no hay un programa estructural que pueda conducir la actividad económica vendrán problemas más serios, señala.

—Favor pase a la página 62.

Alta Incidencia de Niños Quemados en H. Bloom

Es muy grande el número de niños quemados que ingresan todas las semanas al Hospital Bloom, una mayoría de los cuales procede de zonas rurales, señala el Dr. Miguel Roberto Majano, médico interno de la Sala de Cirugía Plástica y Otorrino.

El Dr. Majano refirió el caso de la niña Ana Ruth

Segura Martínez, de 7 años, procedente del cantón Cahuatalejo, Morazán, que ingresó con un 70% de quemaduras producidas por agua hirviendo. A esta niña la atendieron en el centro de salud de Gotera, luego la mandaron al Hospital de San Miguel y de allí la refirieron al Hospital

—Favor pase a la página 43.



Ing. Félix Canizáles.



Dr. Miguel Roberto Majano, médico interno del Hospital Bloom.



ECONOMIAS DE SALARIOS. La Comisión de Hacienda de la Asamblea, estudió el caso sobre las economías de salarios que existen en las dependencias de gobierno. Estos fondos, al no ser utilizados, pueden ser aprovechados por otra dependencia o institución. La petición para ello, fue presentada por el Ministerio de Hacienda, la cual fue aprobado.

Empleados de Turismo se Unen a las Huelgas Hoy

Alrededor de ochocientos empleados del Instituto de Turismo también paralizarán sus labores este día, con lo cual se vuelve más crítica la situación del actual Gobierno, dijeron representantes sindicales.

Hasta ayer continuaban en paro los 12 mil trabajadores del Ministerio de Agricultura, pese a las dos reuniones que tuvieron con representantes gubernamentales el miércoles. Ayer jueves se reunieron con el Presidente Duarte, quien pasó el asunto al titular de Comunicaciones, Adolfo Rey Prendes, con quien sesionaron de nuevo

a las cuatro de la tarde.

Un vocero del sindicato informó que por lo menos un 80 por ciento de la plataforma ya estaba resuelto, pero la suspensión de labores será levantada hasta que se llegue a algo definitivo.

Por otra parte, se supo que la Dra. Amelia de Bello Funes, directora del CENTA, aseguró que no renunciará ya que más del 50

por ciento de los empleados de ese Centro han continuado en sus labores normalmente.

Con relación a la huelga en Turismo, se aseguró que también es definitiva, lo cual indica que este fin de semana no habrá quien se encargue de cobrar la entrada en los catorce turisticos del país, lo cual también afectará a la economía. —Favor pase a la página 41.

CCE Recibirá Asistencia Técnica de Confederación

Una asistencia técnica directa habrá para los países signatarios de la Confederación de Organismos Electorales de C.A. y el Caribe, de la cual forma parte el CCE, informó el vicepresidente Ing. José Francisco Merino.

Los beneficios son grandes para todos los países que suscriban esta organización, ya que además de la asistencia habrá intercambio de experiencias y respaldo a los procesos democráticos que se realicen en cada uno de los países.

agregó. Merino indicó que en este último aspecto El Salvador ha logrado una posición destacada, ya que ha vivido cuatro procesos electorarios en los últimos cuatro años. Y nuestro país ha ganado la sede para la III Conferencia de Organismos Electorales de C.A. y el Caribe, que será en mayo o junio del próximo año, en San Salvador.

Informó que en Guatemala se firmó la declaración de principios de esta —Favor pase a la página 66.

Actualizar a Peditras es Objetivo de Congreso

El Congreso Nacional de Pediatría que se ha iniciado en el Hotel Presidente forma parte de una serie de acontecimientos científicos de la Sociedad de Pediatría y en si es el evento más importante de las actividades científicas del mes de noviembre de cada dos años, dijo el Dr. Guillermo Tinetti Santos, Presidente de la Sociedad de Pediatría de El Salvador.

El objetivo principal de este Congreso, agrega, es el de actualizar en los cono-

cimientos de esa rama y de otras subespecialidades de la pediatría, a todo el médico que ejerce y que atiende a niños, principalmente dirigido al médico joven, para tratar de mantenerlo al día en todos los avances de la medicina.

En esta oportunidad el Congreso cuenta con médicos del exterior que han venido a dictar conferencias, como son el Dr. Gardida Chavarria, neumólogo fundador del Departamento de —Favor pase a la página 41.

Plática Sobre el Poder de la Mente este Día

"La mente, clave del éxito" es el tema de la conferencia pública que hoy viernes, a partir de las seis de la tarde, desarrollará el representante de la Orden Rosacruz, AMORC, Angel Martín Velayos, en el auditorium del Ministerio del Interior, Centro de Gobierno, y la entrada será gratuita.

Velayos es catedrático de la Universidad Rose Croix de San José, California. Es la primera vez que visita El Salvador como conferenciante, pero ha estado en varios países del mundo con el mismo propósito, dijeron miembros de la Logia.

Para mejor aprovechamiento de la conferencia, —Favor pase a la página 43.

Tablero Judicial

Roba-Carros Cae en Olocuilta Cuando Huía en Microbús Robado

Mauricio Crespín Orellana, de 25 años, fue capturado en Olocuilta, cuando escapaba con un microbús que había robado en San Marcos, según informa la Policía Nacional.

El delincuente —dice el comunicado— fue interceptado por miembros de este Cuerpo a la altura de Olocuilta, La Paz, cuando huía en el microbús placas P.117534, que momentos antes se había robado en San Marcos.

Al delincuente le decomisaron herramientas de mecánica y varias navajas con las que atemoriza —Favor pase a la página 62.



CONGRESO. El Congreso Nacional de Pediatría que se realiza en el Hotel Presidente, es patrocinado por varias casas productoras de medicinas, dice el Dr. Guillermo Tinetti, izquierda, Presidente de la Sociedad de Pediatría de El Salvador.